

MITGLIEDER IM STADTRAT DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Dr. Michael Mattar
Gabriele Neff
Prof. Dr. Jörg Hoffmann
Thomas Ranft
Wolfgang Zeilhofer



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

06.03.2020

Schriftliche Anfrage

Wie gut ist die Hygiene-Ausstattung an Schulen und Kitas?

Wir erfuhren von Eltern, dass in den Sanitäreinrichtungen unserer Schulen häufig Seife fehlt und Desinfektionsmittel eine absolute Ausnahme darstellen.

Gerade in „Coronavirus-Zeiten“ ist dies ein unverantwortliches Versäumnis. Außerdem sind vorbildliche hygienische Standards an Schulen wichtig, um Verhaltensänderungen in der Gesamtbevölkerung zu erzielen.

Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1.

Wie sorgt die Verwaltung für ausreichende Ausstattung an Schulen und Kitas in München mit Seife und Desinfektionsmittel?

2.

Wie viele Schulen und Kitas in München verfügen über Spender für Desinfektionsmittel in Sanitäreinrichtungen oder auch außerhalb, beispielsweise in Eingangsbereichen?

Initiative:

weitere Mandatsträger

Gabriele Neff (stellv. Fraktionsvorsitzende)

Dr. Michael Mattar (Fraktionsvorsitzender)
Prof. Dr. Jörg Hoffmann
Thomas Ranft
Wolfgang Zeilhofer

